
 
 
 
 
 
 
 

      

      

 

 
 
 

  

 

 

  

    

 

  

   

 

   

    

  

 

 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße Katharina Himmer stellt zur 

Bezirksvertretungssitzung am 23.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Mehr Blumenwiesen für die Landstraße 

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Herr Mag. 

Jürgen Czernohorszky wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 

ersucht geeignete Grünflächen mit einheimischen Wiesenblumen zu bepflanzen. 

Begründung:  

Im dritten Bezirk gibt es mehrere Grünflächen, die nur spärlich mit Gras begrünt sind. 

Diese Flächen tragen weder substanziell zur Biodiversität bei, noch profitieren Insekten 

und Kleintiere von diesen Flächen. Der Umweltausschuss soll geeignete Grünflächen 

aussuchen, die mit Wiesenblumen bepflanzt werden können. Hier soll auch Rücksicht 

darauf genommen werden Flächen zu wählen, die sich in der Nähe von Bienenstöcken 

befinden. 

Das Bild unten zeigt eine Blumenwiese. 


